



十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。
「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

3月号

令和5年3. 24

文責 江戸宣文

昇降口前のしだれ桜が満開となりました。子ども達の1年間の頑張りをたたえ、それぞれの学年の修了をお祝いしてくれているようです。また、先日、お彼岸に子ども達が家族の人と一緒に墓参りをしているのを見かけました。家族でご先祖にお花をそなえ、線香をあげる姿に心が洗われる思いがしました。



1年前の4月を思い起こすと、子ども達の成長はめざましいものがあります。体の成長はもちろんですが、学力面、生活面でも自分でできることがそれぞれの学年に応じて増え、自信も増したことと思います。本日、子ども達が通信票「のびゆく子」を持ち帰ります。子ども達の伸びや努力、来年度に向けての課題などが記されています。お子さんの成長に喜びを感じ、保護者の皆様と共有していただければ幸いです。

この1年間、保護者、地域の皆様にご理解、ご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

卒業生の輝く未来を応援します

在校生、教職員、来賓の皆様に見送られ、6年生が卒業しました。保護者の皆様にも多数ご参加いただきありがとうございました。

卒業生の姿勢、態度、呼びかけや歌からは、これまでの感謝や強い決意が伝わってきました。在校生を代表して参加した5年生も、精一杯の呼びかけと歌で卒業生を送りました。また、式の準備片付けにも大活躍でした。



友だち思いで下学年にやさしく、慕われていた6年生でした。それだけに寂しさはひとしおですが、中学校でのさらなる活躍をお祈りしたいと思います。

心温まる6年生を送る会

登校班、そうじ、なかよし班など、学校生活のあらゆる場面でお世話をしてくれた6年生に感謝の気持ちを表そうと、6年生を送る会が開かれました。5年生は、この日に向けて1月から、企画、準備、運営を進めてきました。



当日は、なかよし班ごとの交流でスタートしました。各班で考えたゲームをしたり、リモートでクイズや6年間の足跡のスライドを見たりしました。1～6年生で1年間活動してきたなかよし班ですので、6年生と親しく交流する中で改めて感謝の思いが伝わったのではないかと思います。

その後、講堂に集まりましたが、全校児童が講堂に集まるのは実に3年ぶりのことでした。そういう点でも記念すべき日となりました。講堂には、各学級で作った感謝の気持ちや応援の気持ちが書かれた見事な垂れ幕が飾られていました。この垂れ幕は、卒業式でも昇降口に飾られました。

6年生が披露してくれたダンスは、この1年間の6年生全体のまとまりを象徴しているようで、在校生は引き込まれるように見入っていました。

送る会全体を通して温かい空気が流れ、6年生がいかに下学年に優しく接し、お世話をしてきたかが伝わってきました。下学年からのあこがれの視線、6年生のやさしいまなざしがたくさんそそがれた送る会でした。

これまで力を合わせて送る会を準備してきた5年生も、最後までやり切ったことで自信が増したと思います。また、来年、学校を力強くそしてやさしく引っ張ってくれるだろうと予感させる取り組みでした。



4月の行事予定



- | | |
|-------------------------------|---------------------------------|
| 10日(月) 着任式・始業式
入学式準備(6年弁当) | 18日(火) 全国学力学習状況調査
(6年 国語・算数) |
| 11日(火) 入学式 | 19日(水) PTA役員選出(18:30) |
| 12日(水) 分団会・集団下校 | 26日(水) 学習公開日・PTA総会 |
| 13日(木) 給食開始(2～6年) | 29日(土) 昭和の日 |
| 14日(金) 1年生給食開始 | |